

Alfaclub-Bergrallye

„Auf den Spuren der Silvretta Classic“ im Montafon

Schon zum siebten mal unterstützen wir unsere Freunde des Alfa-Clubs auf ihrer Bergrallye im Montafon. Unter dem Motto „Auf den Spuren der Silvretta Classic“ geht es an drei Tagen vom 25.09. bis 29.09. mittels unterschiedlicher Wertungsprüfungen durch das herbstliche Montafon. Neben verschiedenen Gleichmäßigkeitsprüfungen geht es mit Chinesen-Zeichen und Pfeiskizzen an jedem der drei Ausfahrten in eine andere Ecke des Vorarlbergs. Das Highlight der Oldtimer-Rallye ist natürlich die Silvretta-Hochalpenstraße mit ihren 34 Kehren und einer ausgedehnten Mittagsrast auf einer der Sonnterrassen rund um die Bieler Höhe. Wir hoffen natürlich auf schönes Wetter und ein erfolgreiches verlängertes Wochenende für alle Teilnehmer des Alfa-Clubs Deutschland und der Schweiz.



Was war sonst noch los...

...unsere Slalomfahrer waren am 25.08. beim **RRC Vienenburg** (zwischen Braunschweig und Hannover). Dort konnte unser Clubmitglied Günter Schwarz nicht nur den ersten Platz in seiner Klasse erreichen, sondern er gewann auch als bester Fahrer die Gruppe 2.

...MSC Bechhofen beteiligt sich am **Ferienprogramm** der Marktgemeinde. Am Samstag den 03.08. wurde von unserer Kartgruppe ein Slalom-Parcour für Kett-Car auf der Trainingsstrecke in Fröschau aufgebaut. Die teilnehmenden Kinder zwischen sechs und dreizehn Jahren konnten ihre Geschicklichkeit zwischen den Pylonen austesten. Am Ende gab es neben zufriedenen Gesichtern natürlich Pokale und für die Sieger eine Fahrt mit einem richtigen Kart.



...**Kirchweih Bechhofen**—nicht ohne uns! Alljährlich zum Kirchweihumzug sind die Aktiven mit ihren Wettbewerbsfahrzeugen am Ende des Kirchweihumzuges dabei. Auch unsere Jugend-Kart-Gruppe hatte wieder einmal richtig Spaß.

...Unterstützung durch die Fa. Hettich. Schon mehrmals wurde die Jugend-Kartsport-Gruppe des MSC von der Fa. Hettich mit 500,- Euro bedacht. Die Fa. Hettich unterstützt Mitarbeiter die sich ehrenamtlich in gemeinnützigen Vereinen engagieren. Deshalb hat Thomas R. bei seiner Firma erneut einen Projektantrag gestellt der mit Erfolg belohnt wurde. Vielen Dank an Thomas und die Fa. Hettich.



TOURISTIKFAHRT 2019

Wir starten am **12. Oktober um 8.00 Uhr** wie gewohnt, am Festplatz Bechhofen in der Ziegeleistr. gegenüber Schützenhaus. Das Ziel befindet sich in 92355 Velburg und sollte am Spätnachmittag erreicht werden. Dazwischen liegen einige Kilometer bei denen ihr mit viel Spaß und ein paar Sonderaufgaben mittels leichten Orientierungsaufgaben zum Ziel geführt werdet. Die Fahrtroute führt uns zunächst ins Altmühltal bis Greding und danach durch die fränkische Alb nach Norden bis nach Velburg. Wir haben einen Zielort gewählt der ca. 4 km neben der A3 liegt. Somit können die „Heimfahrer“ nach der Siegerehrung in einer Stunde über die A3 und A6 nach Bechhofen zurück fahren. Für die Fahrt selbst benötigt ihr Schreibzeug, Klebstreifen, Gummistiefel, Handtuch...und jede Menge gute Laune. Wer sich also bisher bei uns Ausrichtern noch nicht angemeldet hat, möge dies nun tun. Wir warten auf euren Anruf...

Da wir um 8.00 Uhr am Festplatz abfahren möchten, bitte ich euch auch pünktlich zu erscheinen, da wir noch eine Fahrerbesprechung halten wollen. Hier nochmal die Daten zum Ziellokal.

Landgasthof Feihl, Kirchenweg 13, 92355 Velburg, 49°17'18.8"N 11°36'55.2"E
09182396, landgasthof-feihl@web.de
<https://www.landgasthof-feihl.de/>

Da wir diesmal auch ein paar Neumitglieder dabei haben, werden wir am Freitag den **11. Oktober um 19.30 Uhr in der MSC-Garage einen Clubabend** abhalten. Hier wird unter anderen Themen auch eine kleine Einführung in die Geheimnisse der Touristikfahrt erfolgen. Dieser Abend ist nicht nur für die Teilnehmer der Touristikfahrt gedacht. Angesprochen sind alle interessierten MSC-Mitglieder. Unser Vorstand hat sich da was einfallen lassen.....

Anmeldung zur Touristikfahrt hier....

Mail: bernd-kober@t-online.de
Tel. 09822-5358
Telegram, Whatsapp alles möglich
0151 46743440

Sigrid & Bernd
Gitti & Wolfgang

Einladung zum Schafkopfturnier am 04. Oktober um 19:30 Uhr

Für unsere Kartlfreunde veranstalten wir wieder unser traditionelles Schafkopfturnier im Gasthaus Bartoniek „Neue Welt“ in Bechhofen.

Als Preise winken wieder die gewohnten Sachpreise.

Beginn: 20:00 Uhr
Ende: offen wie immer !
Spilleitung: Peter Schienagel



Jeder der Lust hat in diesen Sport einzusteigen ist willkommen und wir benötigen immer ein paar Kartlfreunde, die Partien vervollständigen.

Auch Frauen sind immer gerne gesehen und wir würden uns über eine weibliche Siegerin ganz besonders freuen !!!

KARTFAHRER WEITER AUF ERFOLGSKURS

Am 07./08. September werden unsere Kartfahrer die Deutsche Amateur Kartslalommeisterschaft in Amberg in Angriff nehmen.

Durch ihre Erfolge in der Nordbayerischen Amateur Kartslalom-Meisterschaft haben sich folgende Fahrer für die Teilnahme qualifiziert, worauf wir sehr stolz sind:

Klasse 16: Früh Tim, Schmidt Fynn
Klasse 18a: Auth Manuel, Lindörfer Hannes, Rupp Marisa
Klasse 19b/c: Barthel Luisa, Lindörfer Steffen, Schwarz Marcel + Michelle

Wer Zeit und Lust hat unsere Jungstars in Action zu erleben ist herzlich eingeladen uns in Amberg zu besuchen. Info`s zur Anreise und Ablauf bei Manuela Semlinger oder unter: www.navc-nordbayern.de

Da die „Bayerische Amateur-Kartslalom-Meisterschaft“ noch einen Lauf am 22. September ausstehen hat, sind hier die Entscheidungen noch nicht gefallen. Somit vertragen wir Euch mit den Endständen auf die nächsten MSC-Nachrichten, die dann alle vollständigen Platzierungen aller unserer Kartfahrer enthalten werden.

Der eine oder andere hat auch noch Chancen auf einen Meistertitel, so dass wir schon gespannt sind, wie dies ausgehen wird. Wir drücken die Daumen !
...und bedanken uns bei allen Fahrern und Eltern für Ihren Einsatz !!!

Vereins-Fahrzeug in Revision

„Wo gehobelt wird, da fallen Späne....“ heißt ein Sprichwort, und so sind die vergangenen Jahre auch an unserem Sprinter nicht spurlos vorbei gegangen.

Mein herzlicher Dank geht hierbei an die **Fa. G-Tune** unseres Clubmitgliedes Andre Göhlich aus Königshofen, der die komplette Technik des Sprinters betreut und diesen in Schuss hält. Lebensnotwendig für Sprinter und Verein..., ...bitte unterstützt uns, indem ihr dort Kunde werdet und gleichzeitig profitiert ihr vom perfekten Service den ihr dort zu günstigen Preisen erhaltet.



Außerdem möchte ich mich bei unserem zweiten „Andre“ herzlich bedanken, da Andre Früh sich zusammen mit einigen Helfern um die Karosserie (Rost- und Dellenbeseitigung) kümmert und derzeit die Außenhaut unseres Lieblings überarbeitet. Allen Helfern ein dickes Lob und herzliches Dankeschön !!!

TERMINE - TERMINE - TERMINE - TERMINE - TERMINE

- 07./08. Sept. Kartslalom Amberg mit Siegerehrung der Deutschen-Amateur-Kartslalom-Meister
- 08. Sept. SM-Sophiental Lauf zur „Deutschen“
- 15. Sept. Turnier MSC Altmühltal
- 22. Sept. Turnier ASC Ansbach
- 27./28. Sept. 3. Altmühlfranken-Rallye

Ihr möchtet gerne mal „Rallye-Luft“ schnuppern:

Die passende Gelegenheit gibt es ganz in der Nähe beim AC Gunzenhausen. Am 27./28. September findet dort ein Lauf zur Deutschen Amateur Rallyemeisterschaft statt. Zentrales Fahrerlager ist in Aha bei der Städtevereinigung Ernst eingerichtet. Info`s zu Zuschauerpunkten und Zeitplan unter www.acgunzenhausen.de

- 04. Okt. Schafkopfturnier MSC Gasthaus Neue Welt
- 11. Okt. Clubabend 19.30 UHR MSC Garage**
- 12/13. Okt. Touristikfahrt**
- 27. Okt. LV-Sportfahrertagung